

15.01.2021



## 2020 – ein kurzer Jahresrückblick Entwicklung der Gemeinde Much

Es ist ein guter Brauch, eine – wenn auch unvollständige – Zusammenfassung dessen zu erstellen, was Politik und Verwaltung für die Menschen der Gemeinde für Much umsetzen konnten.

Die CDU-Much hat auch in 2020 erneut Wert auf Kompromisse und Sachlichkeit im Ringen um vertretbare Lösungen in konstruktiver Zusammenarbeit zwischen Rat und Verwaltung gelegt. Gemeinsam schaffen wir mehr – das war und bleibt unser Hauptargument. Hier wichtige Punkte im Rückblick ein nicht immer leichtes Jahr:

Objekt	Status
Schulen:	Der Erweiterungsbau der Gesamtschule wurde eingeweiht
Bauen:	Planung eines neuen Wohnbaugebietes in Much macht Fortschritte Neue Rettungswache Im Bau; Abschluss 2021 Bau des gemeinsamen Baubetriebshofes als wichtiger Bestandteil des Gemeinsamen-kommunalen-Unternehmens (GkU) mit Neunkirchen-Seelscheid im November gestartet
Kinder und Jugendliche:	Modernisierung und Erweiterung der alten Skateranlage am Sportplatz mit Erweiterung eines Pumptrackparcours (für BMX-Räder) in Planung; Unterstützung bei Bezirksregierung beantragt Eine neue Kindertagesstätte wurde auf der Dr.-Wirtz-Straße eingeweiht
Ortskernentwicklung:	Kirchplatzplanung erfolgreich abgeschlossen; Baubeginn in 2021
Flächennutzungsplan:	Nach Abschluss der informellen Beteiligung der Bevölkerung in 2020 beginnt das formelle Verfahren mit weiterer Bürgerbeteiligung 2021
Breitbandversorgung:	Förderbescheide liegen dem RSK vor, Verträge wurden mit NetCologne/innogy sowie EifelNet geschlossen. Zahlreiche Info-Veranstaltungen haben stattgefunden. NetCologne/innogy hat bereits 50 % der Leitungen verlegt. Inbetriebnahme schreitet weiter fort
Straßenbau:	Entlastung der Bürger bei den Straßenausbaubeiträgen
Regionale 2025:	C-Status Heckberg (Fortschreitung der Konkretisierungsphase)
Klimaschutzaktivitäten:	weiterhin vielschichtige Anstrengungen bei Energieversorgung, Umweltschutz, Artenschutz, Verkehrsanbindung und Fahrzeugverkehr in intensiver Beratung für die kommenden Jahre

Die Pandemie hat bundesweit zu großen Opfern und beträchtlichen Einschränkungen persönlicher Freiheiten geführt. Trotz allem wurde und wird weiterhin alles unternommen, um die Gemeinde Much weiter voran zu bringen.

Vorstand und Fraktion  
**CDU-Much**

(Parteivorsitzender)  
(Fraktionsvorsitzender)

**CDU-Much**  
Thomas Knam  
Peter Steimel

Ihr Vertrauen ist unser Antrieb: **CDU-MUCH**